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 2 

Aos 27 (vinte sete) do mês de novembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 13:30 (treze e trinta) horas, 3 

reuniram-se na Sala RG – 109, Campus IV da Universidade Federal da Paraíba, Rio Tinto – PB, sob 4 

a Presidência do Professor Williame Farias Ribeiro, Chefe do Departamento de Engenharia e Meio 5 

Ambiente – DEMA, os Professores, Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel, Anderson Alves dos Santos, 6 

Carla Soraia Soares de Castro, Elaine Folly Ramos, Evelise Márcia Locatelli de Souza, Évio 7 

Eduardo Chaves de Melo, Frederico Gustavo Rodrigues França, Joel silva Santos, Lincoln Elói 8 

de Araújo, Nadjacléia Vilar Almeida, Rafael Luiz Galdino Raimundo, Ronaldo Bastos Francine 9 

Filho  e Zelma Glebya Maciel Quirino e os representantes estudantis Victor Gomes, Maria Laíza 10 

Crislanny C. Freitas e Alerandro Soares da Silva. Não compareceram à reunião os professores, 11 

Almir Ferraz Filho, Antonio Christian de Andrade Moura, Elaine Bernini, Leornado 12 

Figueiredo de Menezes, os quais tiveram suas faltas justificadas. A reunião departamental teve como 13 

pontos de pauta: 1) Informes; 2) Afastamentos; 3) Processo 23074.077841/2019-65, Submissão de 14 

projeto de monitoria do professor Williame Farias Ribeiro; 4) Processo 23074.075033/2019-63, 15 

Submissão do relatório de atividades do professor Rafael Luis Galdini Raimundo; 5) Processo 16 

23074.077663/2019-72, Submissão do relatório de estágio probatório do professor Rafael Luis 17 

Galdini Raimundo; 6) Processo 23074.075510/2019-91, Submissão do pedido de progressão 18 

funcional do professor Anderson Alves dos Santos; 7) Processo 23074.076633/2018-68, Submissão 19 

do pedido de remoção do professor Anderson Alves dos Santos para o Centro de Educação do Campus. 20 

A chefia, Professor Williame Farias Ribeiro, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos que 21 

compareceram e passou os seguintes informes. 1) Informes. Empenho de um livro em 05 volumes 22 

para publicar produções de pesquisas ligadas a grupos de pesquisas do CCAE. Na ocasião, a Diretora 23 

do CCAE Maria Angeluce complementou que não serão mais 5 (cinco) volumes, passando agora a 24 

ser 3 (três), onde todas as áreas serão contempladas, cujo edital está em construção. Na sequência, a 25 

Profa. informou sobre um seminário a ocorrer no retorno das férias (fevereiro de 2020) para tratar 26 

sobre a avaliação do ENADE e enfatizou a importância da participação dos docentes neste evento. 27 

Além disso, destacou a importância da ocorrência de reuniões pedagógicas semestrais para tratar do 28 

assunto. Continuando com os informes, a chefia relembra aos membros do colegiado sobre o envio 29 

dos PIDs e RADs.  Comunicou também o afastamento do Prof. Rafael Luis Galdini Raimundo para 30 

participação do Simpósio "Conservação baseada em evidências", promovido pelo ICMBio/CEMAVE 31 

em Cabedelo - PB nos dias 25 e 26 de Novembro. Informou também sobre a aprovação do professor 32 

Ronaldo Bastos Francine Filho em concurso na (USP). A chefia informou que encaminhou a DSP um 33 

memorando requisitando informações sobre o código de vaga do prof. Pablo Riul e do possível código 34 

a ser gerado com a saída do professor Ronaldo Bastos Francine Filho. A chefia, passou a palavra para 35 

o informe do Professor Rafael Luis Galdini Raimundo sobre o planejamento estratégico do PPGEMA. 36 

O mesmo informou que a questão do planejamento estratégico do programa de pós-graduação, que 37 

agora foi determinado como critério de avaliação do programa. E que a qualidade desse planejamento 38 

agora será considerado como um dos critérios da nota do programa perante a CAPES, o planejamento 39 

tera vigência de oito anos e será considerado como critério avaliativo do programa (PPGEMA); A 40 

chefia passou a palavra para a professora Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel a mesma informou que o 41 

centro fez a compra de um reagente e quem tiver interesse de projetos na área biomolecular procure 42 

a mesma para sequenciar estratégias; o professor  Joel Silva Santos informou que estará afastado na 43 

semana seguinte para ministrar disciplina no PRODEMA; A chefia frisou o compromisso do 44 

departamento para com a apresentação  de estagio I que acontecerão no dia 11 (onze) de março e 45 

solicitou a participação de todos os professores; Professor Évio Eduardo Chaves de Melo Informou 46 

que estava deixando a coordenação do curso de ecologia e quem assume o seu lugar e a professora 47 



Carla Soraia Soares de Castro que terá o professor Anderson Alves dos Santos como vice; a Chefia 48 

informou que dois alunos do curso de ecologia foram recém aprovados para cursos de mestrado. O 49 

aluno Fabrício Claudino passou para o PRODEMA e a aluna Josefa Passou para a UFPE; 2) 50 

Submissão de projetos de monitoria dos professores Williame Farias Ribeiro (Processo 51 

23074.077841/2019-65, relatoria da Professora Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel) e Anderson Alves 52 

Dos Santos (Processo 23074.081465/2019-11, relatoria da Professora Nadjacleia Vilar Almeida), 53 

ambos os professores foram favoráveis a aprovação dos projetos, que postos em votação foram 54 

aprovados por unanimidade. 3) Processo 23074.075033/2019-63, Submissão do relatório de 55 

atividades do professor Rafael Luis Galdini Raimundo. A relatora professora Evelise Marcia 56 

Locatelli de Sousa, aprovou o parecer favorável.  4) Processo 23074.077663/2019-72, Submissão 57 

do relatório de estágio probatório do professor Rafael Luis Galdini Raimundo. O professor Évio 58 

Eduardo fez a leitura do parecer favorável do professor Rafael Luiz Galdini Raimundo. Os dois 59 

processos foram postos em votação, sendo aprovados por unanimidade. 5) Processo 60 

23074.075510/2019-91, Submissão do pedido de progressão funcional do professor Anderson 61 

Alves dos Santos (Processo 23074.075510/2019-91, relatoria da Comissão de progressão funcional) 62 

a comissão manifestou-se favorável, que posto em votação foi aprovado por unanimidade. 6) 63 

Processo 23074.076633/2018-68, Submissão do pedido de remoção do professor Anderson Alves 64 

dos Santos para o Centro de Educação do Campus I. O professor Rafael Luiz leu o parecer 65 

desfavorável. O parecer desfavorável foi posto em votação, sendo aprovado com 6 (seis) abstenções. 66 

Nada mais havendo a tratar, a chefia deu por encerrada a reunião às 15:00 (quinze horas) e determinou 67 

que se lavrasse a presente ata, que após lida e aprovada, vai assinada por mim, Fabio Batista da Silva, 68 

e pelos membros do DEMA para que surta seus efeitos legais. 69 


